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Бог Любви помогает людям обрести истинную веру, 
являя через Святого Духа Свою силу воссоздания. 
Сила воссоздания – это та сила, которая воссоздает или 
обновляет творения, созданные Богом. 
В Исходе, 15:25, сила Божья превратила горькую воду 

Мерры в сладкую. То же самое произошло и в наше 
время, когда соленая вода в источнике перед церковью 
Муан Манмин преобразилась в чистую питьевую 
воду по молитве старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 
Используя воду с верой, люди получают исцеление и 
ответы на свои молитвы.
В Исходе, 16:13-14, рассказывается о том, как Бог 

посылал манну и перепелов Израильтянам, шедшим по 
пустыне. Точно так же Бог каждое лето посылает стаи 
стрекоз членам «Манмин». Они садятся на прихожан 
церкви и дают им возможность почувствовать радость и 
Божью любовь. 

Как и члены Ранней церкви, о которой пишется в 
Деяниях, 2:43-47, члены «Манмин» на себе испытали 
знамения, чудеса и результаты мощной работы Божьей. 
Они каждый день молятся, помогают друг другу и 
усердно проповедуют Евангелие. И так же, как некогда 
происходили мощные деяния Божьи, когда платки с 
тела апостола Павла возлагались на больных, мощные 
деяния Божьи ныне совершаются через платки, над 
которыми помолился д-р Ли. (Материалы на эту темы 
см. на 3-й стр.)
Во Второзаконии, 31:19 и 22, Бог дал песни сынам 

Израилевым через Моисея, чтобы они могли хранить 
Слово Божье и практически использовать его, после того 
как войдут в Землю обетованную, Ханаан. А теперь Бог 
стал давать песни прославления для «Манмин». Первая 
песня, «Исповедь Господа», была дарована 3 февраля 
2009 года. Он дарует песни «Манмин», чтобы все ее 

члены в Корее и за ее пределами очистили свои сердца, 
почувствовали любовь Божью, обрели надежду на 
Небеса, чтобы их сердца стали благими и прекрасными.

6 февраля 2015 года, в первой части пятничного 
всенощного служения, члены «Манмин» праздновали 
6-летие прославления, подаренного «Манмин». Они 
вместе пели песни хвалы и поклонения, воздавая 
благодарность и славу Богу за то, что Он дал им эти 
песни, и теперь их могут петь все члены «Манмин» 
во всем мире. Пастор Хиджин Ли, руководитель 
Комитета исполнительских искусств, проповедовала 
на тему «Он достоин прославления», основанную 
на Книге пророка Исаии (43:21). Она сказала: «Я 
призываю вас не думать о мирских ценностях, а силой 
пастыря пробуждать людей всех стран Словом жизни 
и прославлением, данным для „Манмин”. Давайте 
воздадим всю славу Богу».

Сила воссоздания явлена 
в этой церкви

Деяния Святого Духа, сладкая вода с силой Божьей и прославление в «Манмин»

Если человек верит в деяния Бога Творца, описанные в Библии, и молится с верой, то он сможет на себе испытать такие же деяния Божьи. Старший пастор д-р Джей Рок Ли молился 
Богу с желанием воздать угодную Богу хвалу в эти полные греха последние времена. В ответ на его молитву, начиная с того момента, когда «Манмин» была дарована первая песня 
прославления, «Исповедь Господа», Бог подарил Центральной церкви «Манмин» 246 песен. Если вы хотите услышать песни прославления, которые поют в «Манмин», посетите сайт www.
manmin.org и кликните на закладку «Praise», а затем на закладку «Special Praise VOD». И, далее, вы можете наслаждаться песнями прославления, которые исполняются в разных жанрах.

Он достоин прославления.
Он – наш Отец.
Он достоин прославления.
Он – наш дорогой Господь.

Мы возносим нашу хвалу.
Мы прославляем Его.
Мы отдаем Ему свое сердце,
И мы возносим нашу хвалу.
Я поклоняюсь моему Отцу.

Он достоин прославления.
Он – наш Отец.
Он достоин прославления.
Он – наш дорогой Господь.

Через дела Святого Духа, 
Его мощную силу
Мы возносим славу в вышних Богу.

Давайте вместе, вы и я, 
расскажем о Евангелии святости,
Провозгласим спасение в Господе.

Давайте громко говорить 
о любви Бога Отца,
Давайте громко говорить 
о мощной силе Господа. 

Давайте громко говорить 
о Евангелии святости,
Расширять Царство нашего Бога.

Вода течет. Она падает вниз, 
вода великой силы.
В радужных красках водный поток – 
прекрасен свет силы.

Вода течет. Она падает вниз, 
вода великой силы. 
Сладкая вода силы, преображенная 
молитвой пастыря, сладкая вода жизни.

Чудеса исцеления, благодать, 
которая кладет конец страданиям,
Духовные глаза открыты. 
Радуги рождаются в небе голубом.

Мы видим безграничную славу Небес,
В деяниях силы, явленной Богом.
     
Это – Богом данная вода, не земная вода.
Она украшает этот мир прекрасным 
светом Небес.

Мы видим безграничную славу Небес.
Тот, кто обрел веру, 
получит благословения.
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«Итак, пойди: Я пошлю тебя к фараону; и выведи из Египта народ Мой, сынов Израилевых» (Исход, 3:10).

Выведи из Египта народ Мой

Подобно тому, как Израильтяне вошли в Ханаан с 
верой в Божьи обетования, дети Божьи должны верой 
завладеть Небесами. Я призываю вас, обратившись к 
истории завоевания Израильтянами Ханаана, принять 
решение, что вам следует делать.
Во-первых, давайте  изучим, откуда  пошел 

Израильский народ, как он переселился в Египет и 
жил там. Мы также узнаем о том, как Моисей стал 
великим лидером сынов Израиля. 

1. Рождение Израиля и переселение людей в Египет
У Авраама был сын по имени Исаак, а Исаак родил 

Исава и Иакова. Исав по праву первородства мог 
получить Божьи благословения, но он продал это право 
своему младшему брату Иакову за миску чечевичной 
похлебки. Иаков жаждал духовных благословений и 
готов был овладеть ими даже силой. Бог, планируя 
исполнить Свое провидение через потомков Иакова, 
очищал его в течение длительного периода времени.
В результате Иаков получил новое имя «Израиль», 

а его потомки являются «сынами Израиля», и они 
– Израильтяне. Чтобы образовать из этой семьи 
великий народ, Бог применил Свою удивительную 
мудрость. Бог устроил все так, чтобы Иосиф, 
одиннадцатый сын Иакова, отправился в Египет; 
Он готовил его к тому, чтобы тот спас страну от 
семилетнего голода, который обрушился на Средний 
Восток. Получив мудрость от Бога, Иосиф заранее 
подготовился к наступлению голода и спас египтян.
Фараон  получил  такую  великую  благодать 

от  Иосифа ,  что  не  отказал  в  гостеприимстве 
пришедшим в Египет членам семьи Иосифа, то есть 
Израильтянам, которые страдали от голода. Таким 
образом у Израильтян появилась возможность 
жить в безопасности и комфорте даже в период 
семилетнего  голода .  И  в  Египте  они  весьма 
размножились.
Проблемы возникли тогда, когда после смерти 

фараона к власти в Египте пришел другой фараон, 
который не знал об Иосифе. Этот фараон, боясь 
Израильтян, число которых быстро умножалось, 
все время старался держать их под контролем. Он 
даже приказал предать смерти всех новорожденных 
еврейских мальчиков. Так он планировал вообще 
уничтожить всех Израильтян. Бог обещал, что от 
Израиля пойдет великий народ, но вместо этого они 
оказались под угрозой уничтожения.

2. Моисей смирил себя по провидению Божьему и 
стал лидером Израильтян
Моисей родился в мрачное время. По приказу 

фараона Моисей должен был умереть, как только 
родился. Однако, благодаря водительству Бога, он 
рос и воспитывался принцессой, дочерью фараона. 
И что еще более удивительно, родная мама Моисея 
стала его кормилицей, и именно она вскармливала 
новорожденного. 
Все это было сделано по плану Всемогущего 

Бога. Бог спас Моисея от смерти и позволил ему 
научиться  всему  самому  лучшему  во  дворце 
фараона ,  и  в  то  же самое время  Бог  дал ему 
возможность получить знания о своем народе и веру 
в Бога от родной матери. 
Хотя Моисей был принцем Египта, он всегда 

проявлял озабоченность, когда видел, как страдает 
его народ. Однажды он увидел, как египтянин 
избивает  Иудея ,  и  в  гневе  убил  египтянина . 

Когда это вскрылось, Моисей убежал в землю 
Мадиамскую. Его жизнь там, в пустыне, была 
трудной. Все его планы на будущее, надежды о 
своем народе рухнули.
Он должен был умалить себя, чтобы исполнить 

Божий  план .  Когда  он  был  принцем ,  у  него 
была власть, и он мог что-то сделать для народа 
Израильского .  Теперь  же  он  ст ал  про сто 
изгнанником, смиренным человеком. Ему казалось, 
что сам он бессилен что-либо сделать. Итак, что 
нам следует понять из этого?
Для исполнения Своего провидения Бог избрал 

Моисея не тогда, когда он был уверенным в себе 
принцем Египта, а тогда, когда он стал смиренным 
пастухом в пустыне. Смиренный Моисей стал 
тем  человеком ,  которого  мог  использовать 
Бог. Бог осуществляет Свое провидение через 
людей, которые избавляются от собственных 
мыслей, полностью отрекаются от себя и во всем 
повинуются Богу, полагаясь только на Него одного. 
Однако, чтобы научиться тому, как полностью 
полагаться на Бога, нужно пройти через испытания.
Что  ка с а е т с я  меня ,  то  я  был  довол ьно 

самоуверенным, потому что всегда добивался 
поставленных целей, и если я что-то решал, то я 
это делал. Я был уверен в своих способностях и 
мудрости. Я хотел стать членом Национальной 
ассамблеи и надеялся, что смогу сделать много 
хорошего для своего народа. Однако Бог позволил 
мне отказаться от себя полностью, проведя через 
семь лет болезней и нищеты. Я осознал, что нет 
такого, что я мог бы сделать сам, и что мне ничего 
не принадлежит, в том числе и моя собственная 
жизнь. 
Тогда Бог пришел ко мне и исцелил меня от всех 

болезней, Он призвал меня стать Его служителем. 
В то время у меня не было денег, по крайней мере 
недостаточно для того, чтобы открыть церковь. Я 
не был выразительным спикером, который мог бы 
проповедовать. Я был слишком необщителен, чтобы 
быть пастором. Мне было уже чересчур много 
лет, для того чтобы поступать в теологическую 
семинарию, и к тому же, у меня было плохая 
память. Однако Сам Бог призвал меня и дал мне 
силу пастора. 
Чтобы Моисей стал послушным Богу и исполнил 

Его провидение, ему пришлось полностью умалить 
себя, находясь в пустыне сорок лет. В течение 

этого времени, Моисей полностью осознал, что его 
собственной мудростью, способностями и методами 
он ничего не добьется.

3. Бог показал Свои знамения, чтобы побудить 
Моисея исполнить Его провидение
В то время, когда Бог очищал Моисея в пустыне, 

проводя его через испытания, Израильтяне все еще 
были рабами в Египте и гонения на них продолжались. 
Сыны Израилевы стонали и вопияли к Богу, взывая о 
помощи, и их вопль дошел до Бога. Бог решил спасти 
Израильтян и предстал перед Моисеем. Он сказал: «…
выведи из Египта народ Мой, сынов Израилевых».
Моисей  забеспокоился .  Он  был  простым 

пастухом, и он был уверен, что фараон не позволит 
Израильтянам уйти. Было маловероятно, что его 
народ последует за ним.
Бог  знал ,  о  чем  беспокоился  Моисей .  Он 

не  про сто  по слал  его ,  но  и  вооружил  его 
доказательствами, чтобы они поверили ему. Когда 
Моисей, следуя Его повелению, бросил жезл на 
землю, жезл превратился в змею. Когда он взял ее 
за хвост, она опять стала жезлом в его руке. Когда 
Моисей положил свою руку к себе за пазуху, то рука 
его побелела, как снег, от проказы. Когда он опять 
проделал все то же самое, рука его стала такой 
же, как тело его. Увидев знамения Божьи, Моисей 
отправился в Египет, взяв в руку свою жезл, как ему 
повелел Бог. 
В духовном плане, жезл символизирует веру. 

Люди со слабыми ногами могут ходить, только 
опираясь на трость; так и мы может сделать то, 
что невозможно сделать собственными силами, 
опираясь на веру в Бога Всемогущего. Так как 
Моисей хорошо знал свои недостатки, он боялся и 
смущался, и только с верой в Бога он приступил к 
опасному для жизни предприятию.

Дорогие братья и сестры во Христе, Бог послал 
Моисея и вывел сынов Израилевых из Египта. С 
того времени и поныне в каждой эпохе у Бога есть 
тот, кого Он посылает, чтобы спасти свой народ. 
И в наши дни, когда тьма покрывает мир, Бог 

желает вывести из нее Свой народ через того, 
кто послушен Ему. Бог хочет, чтобы этот человек 
свидетельствовал о Нем, являя Его силу, спасая 
бесчисленное  количество  людей  этого  мира , 
который сравним с Египтом, и чтобы он привел их 
в Землю обетованную, которой является Небесное 
Царство, земля, текущая молоком и медом.
Поэтому  я  умоляю  вас  разрушить  все  свои 

плотские  мысли  и  домыслы ,  и  полностью 
покориться  Богу.  Я  молюсь  во  имя  Господа , 
чтобы, поступая так, вы вошли в Ханаан, в землю, 
текущую молоком и медом, чтобы вы взошли на 
самые прекрасные Небеса – в Новый Иерусалим! 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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В  2 0 0 8 
г о д у  я 
у с л ы ш а л а 
о  с т а ршем 
п а с т о р е 
д - р е  Джей 
Роке  Ли  от 
моей  мамы 
и  посетила 
ц е р к о в ь , 

расположенную неподалеку. Но я все еще 
была привязана к мирским удовольствиям 
и  много  времени  проводила ,  играя  в 
компьютерные  игры ,  и  часами  сидела  в 
интернете. Я самоуверенно полагала, что 
при этом могу быть спасена и окажусь в 
Раю. Я была слишком ленива, для того чтобы 
упорядочить свою жизнь в вере.
Я была подвержена влиянию жестоких и 

чувственных образов из игр и видеофильмов. 
И часто употребляла алкоголь. Моя психика 
была нарушена нездоровыми материалами, 
публикуемыми в сетях интернета, поэтому 
мое настроение было нестабильным и чаще 
всего  негативным .  Я  знала ,  что  это  так 
продолжаться не может, но ничего не могла с 
собой поделать. 
Когда я была юной, я не открывала своего 

сердца родителям и у меня было мало друзей. 
Я сама сковала себя рамками негативизма. И 

я была настроена антагонистически против 
других людей. Я была холодным человеком. 
И  думала ,  что  онлайн-игры  были  моим 
единственным убежищем. Я была слишком 
беспокойной, и где бы я ни была, я не могла 
обойтись без видеоигр.
В марте 2011 года в Японии, на северо-

западе Тихого океана, у побережья Тохоко 
произошло мощное землетрясение силой в 
9 баллов. Оно унесло жизни многих людей. 
Я узнала о том, что произошло, из газетных 
статей, телевизионных программ и из сети 
интернет. Это событие шокировало меня, и я 
не спала несколько дней. 

«Жизни стольких людей оборвались в одно 
мгновение. Жизнь, в действительности, –
суета», – подумала я. Я также задумалась над 
тем, где эти люди сейчас, и начала стенать и 
плакать, потому что я знала о Небесах и аде 
и о Евангелии святости и не делилась Благой 
Вестью с людьми.
После этого я увидела сон. Во сне ко мне 

пришел старший пастор. Он сидел и смотрел 
на компьютерный монитор, а потом подошел 
к тому месту, где я лежала. Он гладил меня по 
волосам и говорил: «Еще рано. Ты можешь 
отдохнуть еще немного».
Во сне я почувствовала его кроткое и теплое 

сердце и была очень счастлива. Я, наконец, 
решила, что не буду больше жить так, как 

я жила. Я удалила из компьютера все игры 
и мультфильмы. Я старалась каждый день 
молиться, хотя бы минуту, и читать по одной 
главе из Библии. Во время богослужения 
я  внимат е л ьно  с л уша л а  пропо в еди , 
конспектировала их и потом молилась по ним.
В  марте  2013 года  я  начала  посещать 

церковь Табата Манмин в Токио. Я стала 
жить счастливой христианской жизнью с 
помощью пастора Кьюн Тэ Чанг и членов 
церкви. В будние дни я ждала, когда наступит 
День Господень; я молилась каждый вечер 
на  молитвенных  собраниях  Даниила  и 
чувствовала, как наполняюсь Святым Духом.
У  меня  появилась  надежда  вме ст е 

с  пастырем  о суще ствить  вс емирную 
евангелизационную миссию, поэтому я изучаю 
лингвистику в аспирантуре. А также учу 
китайский, английский и корейский языки. Я 
прочитала почти все книги старшего пастора 
на японском и китайском языках, потому 
что жаждала духовных посланий. Я являюсь 
лидером группы «Светящееся прославление» 
и администратором юношеской миссии. 
И также отвечаю за выпуск газеты нашей 
миссии. Я так благодарна за все.
Я воздаю всю благодарность и славу Богу и 

Господу за возможность осознать истинную 
ценность жизни и жить с надеждой на Новый 
Иерусалим.

«Освободившись от игромании, я живу, 
ощущая истинную ценность жизни»

Сестра Йоко Хаяши изучает 
языки, чтобы проповедовать 
Евангелие cвятости многим 
душам ,  которые  живу т  во 
тьме, так же как и она прежде. 

Сестра Йоко Хаяши, 24 года, церковь Табата Манмин (Япония)

Сестра ЙЙоко Хаяши изучает

С  д е вя тн адцати  л е т  я  принима л 
наркотики, курил и пил алкоголь, потому 
что не чувствовал усталости, когда у меня 
начинались наркотические галлюцинации. А 
между тем, я встретил свою будущую жену, 
и мы поженились. Но наше счастье было 
недолгим.
Выглядело все так, как будто я живу 

нормальной  жизнью  с  женой ,  двумя 
дочками и сыном. Но мы часто ссорились 
из-за того, что я не отдавал жене всей 

зарплаты, так как оставлял себе часть денег, чтобы покупать 
алкоголь и наркотики. Моя жена не знала, что я все еще пью и 
принимаю наркотики. 
А тем временем, моя жена в ноябре 2011 года начала посещать 

церковь Себу Манмин, с которой началась ее христианская 
жизнь. 16 января 2012 года я тоже пошел в церковь. Однако это 
не означало, что я отказался от своих вредных привычек пить и 

принимать наркотики. Я считал, что без этого моя жизнь будет 
очень скучной. В 2014 году я не ходил в церковь почти шесть 
месяцев.
В это время мое состояние ухудшилось. Без наркотиков я 

чувствовал себя изможденным. В декабре 2014 года я купил 
наркотик, но не тот, который я обычно принимал, так как не мог 
найти тот, к которому привык. После этого у меня начала трястись 
голова и пошла пена изо рта. Я обратился в больницу, но врач не 
смог определить причину этой симптоматики.
Моя жена была в недоумении, и мы всей семьей срочно 

направились в церковь, чтобы принять молитву с платком, над 
которым ранее помолился старший пастор д-р Джей Рок Ли 
(Деяния, 19:11-12). После того как пастор Розетта Санг помолилась 
обо мне с платком, мне стало очень спокойно.
Испытав на себе мощную работу Божью, моя семья обрела мир, 

и мы теперь прилежно стараемся жить христианской жизнью. Я 
воздаю всю благодарность и славу Богу, Который спас меня и не 
дал мне утонуть в болоте греха.

Брат Лий Домдом (второй 
справа), освобожденный от 
наркотической зависимости 
по  благодати  Божьей ,  с 
женой (вторая слева) и тремя 
детьми
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«Молитва с платком освободила меня от 
наркотической зависимости»
Брат Лий Домдом, 40 лет, церковь Себу Манмин (Филиппины)
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Однажды утром, в январе 1984 года, я вышел на прогулку. И тут меня сбил 15-тонный 
грузовик. Это была серьезная авария. Когда я катился по дороге, меня охватил страх 
смерти. В тот момент я подумал: «Все, моя жизнь оборвется через мгновение». Но в это 
же самое мгновение мои уста произнесли: «Боже! Спаси меня, я пойду в церковь и буду 
делать добрые дела». И это удивительно, но я совсем не был травмирован.

Я хотел покончить жизнь из-за алкогольной зависимости и депрессии
После аварии, с июля 1984 года, я стал посещать церковь. Не зная Слово Божье, я не 

мог иметь веру. Я был просто прихожанином церкви. Но мне по-прежнему доставлял 
удовольствие алкоголь, потому что мои родители давали мне спиртные напитки еще 
с юности. Так что принимать алкоголь для меня было чем-то естественным. Он был 
источником радости для меня.
В 1989 году я женился, но все также не отказывал себе в удовольствии выпить. Из-

за этого я часто ссорился с женой и даже бил ее. У нас есть три прекрасные дочери, но я 
не менялся. Мы с женой возненавидели друг друга и постоянно враждовали. Мы были 
врагами. В конечном итоге, у меня стали появляться признаки алкогольной 
зависимости и возникли желудочно-кишечные проблемы. Когда я был 
трезв, я постоянно нервничал и меня трясло. Я жаловался по 
всяким пустякам, на которые нормальные люди просто не 
обращали внимания. Я злился, все во мне вызывало 
раздражение. Я жил, испытывая ежедневную боль.
В 1993 году я создал собственный бизнес под 

названием «Центр мозга», продавая офисное 
оборудование. Так как я начал свое дело, 
не имея достаточно денег, то оно плохо 
развивалось, и у меня стали расти 
долги. Я думал, что у меня никогда 
ничего не получится. У меня не 
было никакого стимула к жизни, 
я  избегал  общества ,  и  у  меня 
началась депрессия. И я много раз 
хотел покончить с собой.
И тем не менее, я, из деловых 

соображений, три раза в месяц 
ходил в церковь. Когда я приходил 
туда, я каялся: «Боже! Я принимаю 
алкоголь и грешу. Прости меня. 
Пожалуйста ,  направь  меня  в 
церковь, богатую Словом жизни, и 
помоги мне жить достойной жизнью 
порядочного верующего человека».

Я  встретил  Бога  Любви ,  Который 
исцелил мое тело и сердце
И вот тогда диаконисса Сол Ньюн На привела 

меня в Центральную церковь «Манмин».
15 ноября 2002 года я участвовал в пятничном 

всенощном служении. Перед проповедью был показан 
видеофильм об Объединенном крусейде д-ра Джей Рока Ли в 
Индии в 2002 году. Этот крусейд глубоко затронул мое сердце.
Проповедь д-ра Ли называлась «Лекция на тему Бытия». Проповедуя, он сделал 

акцент на необходимости очистить свое сердце от грехов и жить благочестивой жизнью. 
Его голос звучал, как глас Божий, который был для меня, словно звук грома. Я убедился 
в том, что это Бог направил меня в церковь, наполненную Словом жизни. Поэтому я 
зарегистрировался в качестве члена церкви «Манмин» уже в следующее воскресенье. Как 
новый прихожанин я получил в подарок книгу д-ра Ли «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти».
Прочитав книгу откровения д-ра Ли, я очень обрадовался, потому что нашел настоящего 

пастыря. Слушая его проповеди каждую неделю, я осознал, что цель жизни истинного 
христианина в том, чтобы отбросить от себя всякую неправду и обрести сердце Господа. 
Вот, что Бог желает, чтобы мы сделали! 
Но  это  было  еще  не  все .  Я  был  исцелен  от  алкогольной  зависимости  и 

гастроэнтерологического заболевания после молитвы старшего пастора за больных. 

Я перестал пить и курить! Я полюбил песни прославления и выбросил около 2.000 
музыкальных альбомов с поп-музыкой, классической и другой музыкой. Каждый вечер 
я молился на молитвенных собраниях Даниила. Я освободился от бремени грехов и 
смог делиться любовью с другими верующими в церкви. Я исцелился от социофобии и 
депрессии. Аллилуйя!

Благословения переполняют мою жизнь
После того как эти духовные проблемы были решены, благословения сошли на мой 

бизнес. Хотя другие бизнесмены, работающие в этой же сфере, испытывали различные 
трудности, у меня не было проблем. Напротив, все больше компаний хотели подписать 
контракт с моим бизнесом. У меня стало намного больше работы, чем раньше. Я был так 
признателен Богу за его благодать. Я вспомнил о том, как я нарушал мир с женой, но Бог 
дал мне благодать покаяться и в этом.
Через год, после того как я зарегистрировался в качестве члена церкви, я стал 

лидером малой группы. Затем я возглавил большую группу, стал вице-президентом 
миссии, подрайонным лидером в своем приходе и лидером подрайонных 

лидеров центрального прихода, а также я стал вице-президентом 
подрайонной лидерской ассоциации. Работая на Божьей ниве, 

я понял, что должен избавиться от всякой неправды и 
преданно трудиться с сердцем духа. Я задумался о 

своем прошлом.
У меня были очень строгие родители. Я 
был седьмым ребенком в семье, где было 
восемь детей. У меня был эгоистичный 
и  самоправедный  характер .  Меня 
ничто не могло тронуть и заставить 
простить, понять или уступить, 
отказаться от своей позиции или 
своих убеждений. И, хуже того, 
я был замкнутым и тщеславным 
человеком .  Поэтому  я  стал 
молиться, поститься и каяться. 
Я пытался ставить себя на место 
других  людей .  Я  стремился 
к  т ом у,  ч то бы  р а з р уши т ь 
собственное «я» и наполнить 
свое сердце Господом. Я старался 
переломить  собственное  «я». 
Когда старший пастор проводил 

зарубежные  крусейды ,  я  также 
постился и молился.
31 марта  2014 года  я ,  наконец , 

получил благословение обрести сердце 
духа, угодное Богу.
Моя  сестра ,  которая  лечилась  от  рака 

толстой кишки, видела, как я менялся. Она 
пришла в мою церковь и приняла молитву старшего 

пастора. После этого она полностью исцелилась, чему 
есть медицинское подтверждение.

Моя  другая  се стра  работает  в  Сеульском  метро .  Она 
зарегистрировалась в качестве члена нашей церкви. Недавно она была 

благословлена повышением по службе: с позиции начальника станции она поднялась до 
уровня руководителя, который управляет 150-ю станциями метро.
Я наполнен благодарностью и радостью, ведь в эти последние времена я нашел 

прекрасную церковь и могу принять участие в расширении Царства Божьего. Мою 
семью переполняет радость, потому что мои любимые жена и дочери тоже живут с 
надеждой, обращенной к Небесам. Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 
пришел ко мне, исцелил меня, обновил меня и благословил. Мне хочется кричать об 
этом.

«Приезжайте в Центральную церковь „Манмин”. Благодаря мощной работе Божьей, 
сердце, в котором есть зло, изменится и станет благим, в вас разовьются хорошие 
качества, будут исцелены болезни, решатся различные жизненные проблемы и 
благословения переполнят вас. Добро пожаловать!»

«Моя жизнь полностью обновилась 
после встречи с Богом Любви»

Старейшина Хэн Чеол Шин, 56 лет, со своими 
любимыми женой и тремя дочерьми, 

приход 15-й (Южная Корея) 


